

Morales Ojeda reçoit le secrétaire général du parti travailliste belge



Morales Ojeda reçoit le secrétaire général du Parti des travailleurs de Belgique

La Havane, 25 jan (RHC) Roberto Morales Ojeda, Le membre du Bureau politique et secrétaire d'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a tenu une réunion ce mercredi après-midi avec Peter Mertens, secrétaire général du Parti des travailleurs de Belgique, qui visite notre pays à l'invitation du PCC et participera à la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde.

Morales Ojeda a expliqué au visiteur l'état d'avancement de la mise en œuvre des idées, concepts et lignes directrices du 8e congrès du parti et a fait le point sur la situation de l'île, qui résiste de manière créative à l'intensification du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis. Il a

également dénoncé les campagnes de déstabilisation permanente conçues et financées par les États-Unis.

Le camarade Peter Mertens a ratifié le soutien de son parti à la lutte du peuple cubain contre le blocus et a dénoncé les actions anti-cubaines des secteurs de l'extrême droite au Parlement européen. Il a exprimé la volonté de continuer à renforcer les relations d'amitié et de solidarité entre les deux organisations politiques.

Charlie le Paige, membre du Bureau du PTB et responsable de la Commission de la jeunesse au Conseil national, et Paula Polanco, présidente du Mouvement anti-impérialiste pour la paix et la solidarité internationale, ont participé à l'échange.

Du côté cubain, Emilio Lozada García, chef du département des relations internationales du Comité central, était présent.

Morales Ojeda reçoit le secrétaire aux relations extérieures de l'Union nationale africaine Front patriotique du Zimbabwe.



Photos : pcc.cu

Mercredi après-midi, le membre du Bureau politique et secrétaire de l'organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, Roberto Morales Ojeda, a reçu le camarade Mumbengegwi Simbarashe, membre du Bureau politique et secrétaire des relations extérieures du parti au pouvoir au Zimbabwe, l'Union nationale africaine - Front patriotique (ZANU-PF).

Au cours de la réunion, les deux parties ont échangé des vues sur les relations historiques d'amitié et de collaboration qui ont existé entre les deux partis et les deux peuples, ainsi que sur les défis auxquels ils sont confrontés dans la conjoncture internationale actuelle.

Le camarade Simbarashe a réitéré la condamnation du parti ZANU-PF et du gouvernement zimbabwéen du blocus injuste des États-Unis contre Cuba.

Le dirigeant africain se trouve à La Havane pour participer à la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde. (Tiré de pcc.cu)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311738-morales-ojeda-recoit-le-secretaire-general-du-parti-travailleiste-belge>



Radio Habana Cuba